

Se llevó a cabo un intercambio interinstitucional para robustecer el sistema de protección del Inau

General



Publicada el: 27/09/24	Visitas: 80
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-llevo-a-cabo-un-intercambio-interinstitucional-para-robustecer-el-sistema-de-proteccion-del-inau_3651.php

SE LLEVÓ A CABO UN INTERCAMBIO INTERINSTITUCIONAL PARA ROBUSTECER EL SISTEMA DE PROTECCIÓN DEL INAU

General

Se llevó a cabo un intercambio interinstitucional para robustecer el sistema de protección del Inau

Realizaron un intercambio interinstitucional con el objetivo de fortalecer el sistema de protección del INAU.

Encuentro en Paysandú sobre la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes

Se llevó a cabo en Paysandú un importante encuentro que reunió a aproximadamente 120 representantes de diversos organismos públicos, miembros de la sociedad civil, equipos de centros del INAU y adolescentes del Consejo Asesor y Consultivo de la institución.

Este evento se centró en el estado del sistema de protección especial de niñas, niños y adolescentes en la región litoral.

Organizado por la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo (INDDHH), el objetivo principal fue generar un espacio de discusión y proponer iniciativas concretas para mejorar el sistema, a partir del informe titulado "Panorama de las infancias y adolescencias en mirada regional".

Inauguración del Evento

La jornada tuvo lugar en el Instituto de Alta Especialización de UTU y fue inaugurada por Andrea Polischuk, directora departamental del INAU en Paysandú.

Polischuk subrayó el compromiso de las instituciones presentes en la defensa de los derechos de la infancia y adolescencia.

En este contexto, Pablo Ferreira, director del INAU en Río Negro, enfatizó la importancia del monitoreo como punto de partida para revisar prácticas laborales y hacer frente a los desafíos de trabajar con niños en situaciones de alta vulnerabilidad.

Voces de los Expertos

La relevancia del encuentro fue resaltada por representantes de Unicef y de la INDDHH.

Alexa Cuello, representante de Unicef, elogió la interinstitucionalidad del evento y la colaboración a largo plazo entre su organismo y la INDDHH.

Por su parte, Jimena Fernández, presidenta de la INDDHH, destacó la necesidad de integrar voces locales y regionales en el análisis del sistema de protección.

Mesas Temáticas y Plenario

Tras la presentación del informe, la jornada continuó con discusiones en mesas temáticas y culminó en un plenario abierto, donde participaron referentes de otros departamentos.

Este evento fue considerado una valiosa oportunidad para debatir mejoras y fortalecer el sistema de protección del INAU, con miras a un monitoreo integral que se proyecta finalizar para el año 2025, apoyado por Unicef.

Este proceso busca identificar tanto las fortalezas como los desafíos en la protección de los derechos de los niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**SE LLEVÓ A CABO UN
INTERCAMBIO
INTERINSTITUCIONAL
PARA ROBUSTECER EL
SISTEMA DE
PROTECCIÓN DEL INAU**

Se llevo a cabo un intercambio interinstitucional para robustecer el sistema de proteccion del inau

Tags

encuentro, adolescentes, derechos, jornada, vulnerabilidad, sistema, objetivo, polischuk, monitoreo, fortalecer, informe, representantes

Noticias relacionadas

3.7 * *Se dará a conocer en Paysandú un informe sobre la situación del sistema de protección de infancias y adolescencias en la región del Litoral*

4.9 * *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

3.7 * *Buscan a cuatro adolescentes desaparecidas de un hogar del Inau en Rivera: tienen 17 y 15 años, y la Policía solicita colaboración para localizarlas*

3.8 * *Paro de inspectores del Inau este fin de semana: sin controles en las fiestas del sábado 24*

4.5 * *Inau solicita la dimisión de la directora de Rocha tras una grave*

denuncia por omisión de protección a una menor, que será remitida a la Fiscalía

4.4 * *Dos de las cuatro adolescentes desaparecidas de un hogar del Inau en Rivera han sido localizadas*

3.6 * *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*

4.6 * *Salida de la directora del Inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial*

4.1 * *Descontento en centros de Inau: trabajadores denuncian falta de respuesta a sus reclamos sobre el aguinaldo*

4.9 * *Pit Cnt se congrega hoy para debatir sobre la ley que impulsa la protección del artista nacional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024